

ofir de vencer la preocupación de algunos padres y personas que temen la aplicación de este específico, en favor de sus hijos o allegados, se pueden adoptar dos medios: primero, oficiar á los buenas Personas y tenientes que hagan sus veces en los partidos de la huerta para que pongan en práctica todos los medios de permanecer y convivir en su ministerio, en los pulgitos y confesionarios, destruyan y borrar el equivocado concepto de los fieles que por una falsa creencia religiosa creyeron y comprometieron la sociedad en lo mas sagrado como es la salud pública: y segundo, cita blear farinetos o sitios determinados por comuniones sanitarias, donde inmediatamente se trate de denunciar por atacados de la infección natural con los padres o complices y demás personas que habiten el mismo local de los violentos: tal medida no solo preverá el resto de la población o un término dilatado quitando el foco, sino que servirá á su vez de corrección y castigo á los autores o causantes de esta desgracia publica para que teman por demás en lo subsecuivo.